

ENGES - HAUTERIVE - LA TÈNE - SAINT-BLAISE

20 candidates et candidats prêt.e.s à défendre des projets solidaires pour Laténa et pour toutes ses habitantes et tous ses habitants

Après Enges et Marin jeudi 21 mars, retrouvez-nous les samedis 23 et 30 mars entre 10h et 12h à Hauterive (place du village), Saint-Blaise (giratoire du Ténéri) et Marin (arrêt de bus de Marin-centre).

Nos engagements pour Laténa, pour ses habitant.e.s, pour vous

La jeunesse au cœur de nos villages

Le PS Laténa est attentif aux besoins spécifiques des enfants et des adolescent.e.s. Il considère qu'il est important de leur permettre un épanouissement dans la communauté.

C'est pourquoi le PS Laténa:

- S'engage à promouvoir la création de places en crèche et en en structure d'accueil de proximité afin de donner le choix aux familles de s'organiser au mieux,
- Demande que la réflexion de l'école en continu soit une priorité pour notre nouvelle commune,
- Veillera à ce que chaque élève bénéficie des mêmes soutiens et prestations sur l'ensemble de la nouvelle commune: camps de ski et de sport, devoirs accompagnés, sorties culturelles, appui pédagogique, etc.

Santé de proximité pour toutes et tous

L'accès aux soins médicaux de qualité est un droit fondamental. Pour la population, qualité rime avec accessibilité. Malheureusement, depuis plusieurs années, la pénurie de médecins généralistes sévit dans le canton de Neuchâtel, et la commune de Laténa n'est pas épargnée. Un généraliste sur trois a plus de 60 ans. Il devient donc urgent d'encourager la venue d'une relève médicale.

Le PS Laténa s'engage à:

- Encourager l'installation de nouveaux médecins,
- Améliorer les transports publics vers les établissements de santé,
- Promouvoir la sensibilisation et la prévention.

Nous croyons que le devoir de nos autorités est d'assurer aux habitantes et habitants un accès juste et égalitaire aux soins médicaux. De plus, la proximité et l'accessibilité à un médecin sont des facteurs centraux de désengorgement des urgences hospitalières. Notre action doit passer par un mouvement fort des Institutions politiques. Nous nous y engageons.

Une mobilité durable qui réponde aux besoins

Dans la perspective d'une transition vers une société post-carbone, et pour renforcer le lien entre les habitant.e.s des quatre localités, le PS Laténa s'engage pour la promotion des transports publics et des mobilités douces.

Nous proposons de:

- Rendre les transports publics plus accessibles. Conformément au Projet de fusion, les abonnements Onde Verte des enfants/jeunes, des seniors, et des adultes doivent

être subventionnés. Les arrêts de transports publics de la commune doivent être accessibles aux personnes à mobilité réduite. Les horaires et la desserte de certaines lignes doivent être étendus.

- Stimuler la mobilité cycliste. Il faut renforcer les pistes cyclables entre les localités pour créer un ensemble cohérent et sécuriser les déplacements à vélo, notamment des enfants, entre les établissements scolaires. Les pistes cyclables communales doivent s'insérer dans le réseau cantonal.

- Favoriser les déplacements piétons et les zones de rencontre. À l'heure du réchauffement climatique, offrir des itinéraires de marche arborés et équipés de mobilier permettant le repos est indispensable au déplacement piéton et favorise le lien social. Le Parti Socialiste veut promouvoir la marche comme moyen de déplacement dans la commune.

Plus d'informations sur www.ps-latena.ch

Suivez-nous sur  et 

VOTONS PS LE 21 AVRIL 2024

POUR UNE COMMUNE JUSTE ET SOLIDAIRE !



Parti socialiste
Laténa
ps-latena.ch